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Flörsheim

dfb Postfach 1374,65434 Flörsheim
info@dfb-floersheim. de

Antrag der Freien Bürger (dfb)

im Oftsbeirat Flörsheim - Stadtmitte

An den
Magistrat der Stadt
Rathaus

65439 Flörsheim am Main

5.O1.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen der dfb - Vertreter im Ortsbeirat Flörsheim-Stadtmitte bitten wir Sie, den
nachfolgend formulierten Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des
Ortsbeirats Stadtmitte zu setzen.

Antrag

Der Magistrat wird gebeten, sich mit Hessen-Mobil in Verbindung zu setzen, um eine
Vergrößerung des Gehwegs im Bereich ,,Hauptstraße / Rechtskurve zur
Unterführung, 8519" herzustellen (siehe Skizze), mit dem Zie!, eine sichere
Straßenüberquerung für Fußgänger mittels des dann verküaten Zebrastreifens zu
gewährleisten.

Begründung:

Mehrere Bürgerinnen und Bürger haben uns darauf hingewiesen, dass durch
Fahrzeuge, von der Hauptstraße kommend und rechts abbiegend, es immer wieder
zu erhöhten Gefahrensituationen für die Fußgänger kommt. Sowohl die Autofahrer
als auch Fußgänger in Richtung Liebigstr. haben keine Möglichkeit sich frühzeitig
gegenseitig wahzunehmen.

Die Ursache ist der auf dieser Seite doppelt so breite Fußgängerübenareg und
abbiegende Fahrzeuge, welche ohne große Geschwindigkeitsreduzierung diesen
Fußgängerübenareg beim Abbiegen passieren!



Durch den Sportplatz und dem Kindergarten wird dieser Fußgängerübenrveg
hauptsächlich von Kindern und Jugendlichen genutzt.

Um die Gefahrensituation zu entschärfen beantragen wir eine Vergrößerung des
Gehwegs bei gleichzeitiger Verküzung des Zebrastreifens. Sowohl Fußgänger als
auch Autofahrer können sich dadurch früher wahrnehmen. Auch müssen die
Fahrzeuge ihre Abbiegegeschwindigkeit weitaus verringern, was ein zusätzlicher
S icherheitsaspekt darstel lt.

Antrag zur Gefahrenverminderung Ecke Hauptstr. 8519 am Sportplatz

lst - Zustand

Durch den doppelt so b.eiten Zebrast efün und die unübersichtliche Kurve

komrnt es immer wieder zu Gefahrensituationen ftir Fußgän8er,

Gerade in Eezug auf den fußweg zum Xindergarten Mainblick sowie den

Sportdätzen sollten unsere Kinder so gut wie moglich geschüüt werden,
Fahrzeuge fahren momentan ohne große 6eschwindigkeitsreduzierung
in die Rechtskurve, dadurch kommt es immer wieder zu 6efahrensituationen.

Ortsbeirat Ortsbeirat

t,
Jürgen Winnik

dfb

Fabio Schmidt

www.dfb-floersheim.de
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Durch einen verlängerten und verbreiterten Gehweg
sind die Fahneu6e 6ezwungen, aus der lnnenstadt kommend,
vor der Rechtskurve ihre Geschwindigkeit zu drosseln.
Weiterhin wären mit dieser Maßnahme Fußgänger ü am Zebrastreifen schon
weit vor dem Abbie8en zu erkennen, um dann bremsbereit den Zebrastreifen anzufahren.
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